

Emprendedores veganos realizarán actividad cultural benéfica para ayudar a refugios de animales

Veganos y animalistas, esa es la línea de acción de Rose y Prolux, fundadores del emprendimiento gastronómico El Oso Vegano, que fabrica ese tipo de comida en Quillota con más de 10 años de experiencia.

Ellos tienen amor por los animales y entregan a ellos cuidados ad honorem. Tanto así, que decidieron levantar un refugio de animales. Actualmente Rose y Prolux albergan a 20 gatos y 10 perros que alimentan y mantienen en el hogar. A parte de animales que se hacen cargo de su alimentación en hogares temporales.

Anuncio Patrocinado

Al principio no tenían los refugios de animales que en la actualidad levantan y conservan autogestionadamente, pues comenzaron sólo alimentando perros de la calle con el dinero que ganaban con las ventas de comidas.

AntiFonda a beneficio

Para seguir ayudando a los animales, está programada una AntiFonda a beneficio que se realizará el 14 de septiembre, desde las 20:30 hrs. en el rincón latinoamericano de la provincia, el Restaurant “Del Puente a la Alameda”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Emprendedores veganos realizarán actividad cultural benéfica para ayudar a refugios de animales

“Es tanto su amor y empatía por los animales, y la justicia de darles dignidad, que alimentan también a muchos animales cuando recorren Quillota y sus alrededores. Es por esto que La AntiFonda del 14 de septiembre cobra más sentido, para invitar a toda la comunidad a participar de esta actividad que tiene el objetivo de seguir manteniendo esta hermosa causa que beneficia, no sólo a los animales que tienen a su cargo, sino que a toda la comuna, dando el ejemplo de tenencia responsable y conciencia de nuestro entorno”, explica Katherine Zapata, gestora y productora cultural.

Zapata agrega que además de ser una actividad benéfica, “también es un impulso y aporte a las artes y las culturas de la zona, puesto que se presentarán grandes artistas del territorio y de Santiago, que también quieren apoyar, como China Fina, K-zen, Zapatillas Rotas, Prolux, entre otras presentaciones en vivo. Habrá también concursos, rifa y muchas sorpresas más para amenizar el momento. Les esperamos el 14 de septiembre”, concluye.

y tú, ¿qué opinas?